

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

die Entwicklung und der Ausbau der Infrastruktur, der Erhalt bzw. die Verbesserung der Wohnqualität unseres Ortes liegt mir sehr am Herzen.

Deshalb engagiere ich mich wieder als Kandidat bei den "Freien Wählern" für den Ortschaftsrat in Völkersbach und den Gemeinderat in Malsch.

Neben allen Problemen und Maßnahmen die kurz- mittel- oder langfristig anstehen, möchte ich mich speziell für folgende drei Projekte einsetzen.

- 1. Keine Windkraft in unserem Wald, und nicht auf der gesamten Gemarkung Malsch
- 2. Erweiterung der Schulturnhalle in Völkersbach
- 3. Altersgerechtes Wohnen in Völkersbach sowie in allen Ortsteilen

Es ist mir klar, dass diese Projekte nicht einfach umzusetzen sind und es eine längere Laufzeit bis zur Verwirklichung mit sich bringt. Aber nichts ist unmöglich, wie uns das Thema Windkraftanlagen zeigt. Wir haben in den zurückliegenden Monaten auch im Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern und mit den Bürgerinitiativen viele Fakten gesammelt und ausgewertet. Aus meiner Sicht sind Windkraftanlegen auf unserer Gemarkung nicht sinnvoll, deshalb werde ich dem Bau solcher Anlagen nicht zustimmen.

Ein weiteres Anliegen von mir ist die Verbindung zwischen Albtal- und Allmendstraße beim Dorfbrunnen. (Seit kurzem zu lesen: Schmieds Wegle und Brunngass) Ältere Menschen und Mitbürger, die schlecht zu Fuß sind haben mit dem Weg die größten Probleme. Seit letztem Jahr ist dort zwar gut ausgeleuchtet, aber das Kopfsteinpflaster bereitet durch die Unebenheit und Glätte bei Regen, Reif und Schnee, große Probleme. Es sind auch schon häufiger Mitbürger zu Fall gekommen. Dieser Weg muss sicherer werden. Übrigens, ich habe in der Ortschaftsratssitzung am 25. Juli 2013 den Antrag eingebracht diesen Weg entsprechend zu sanieren. Es freut mich, dass andere Wählervereinigungen dieses Projekt auch für wichtig halten, aber durch meinen Antrag haben wir, die Freien Wähler, das Vorhaben auf den Weg gebracht.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger. Wenn Sie mir bei der Kommunalwahl Ihr Vertrauen schenken, werde ich mich mit ganzer Kraft dafür einsetzen, für die in Malsch und den Ortsteilen lebenden Menschen das Beste zu erreichen.

Sie wollen mit mir, mit uns den "Freien Wählern" diskutieren?

www.frei-waehler-malsch.de (Kontaktdaten sind hinterlegt)

oder bei unseren Kandidatenpräsentationen bei einem kleinen Imbiss und Getränke, am

03.05.2014 ab 18:00 Uhr in Waldprechtsweier bei der Michaelskapelle 04.05.2014 ab 10:30 Uhr in Malsch im alten Bahnhof 09.05.2014 ab 18:00 Uhr in Völkersbach beim Feuerwehrgerätehaus

10.05.2014 ab 10:30 Uhr in Sulzbach Dorfmitte

Norbert Koch

für den Ortschaftsrat Völkersbach und den Gemeinderat Malsch